Reportando el sospecho de abuso, negligencia o tráfico de menores en un entorno de aprendizaje virtual: Recordatorios y Consejos

En medio de la pandemia, los reportes a la línea directa de abuso infantil se han reducido signif cativamente. Los niños pasan más tiempo en casa y menos tiempo con los maestros, entrenadores y otros adultos que, con mayor frecuencia, denuncian sospechas de abuso o negligencia. Mientras los distritos se preparan para un nuevo año escolar que probablemente incluirá componentes virtuales, es importante que los maestros y el personal estén atentos a los signos y síntomas de abuso. Al enseñar virtualmente, los maestros todavía se consideran informantes obligatorios y tienen el derecho y la responsabilidad de denunciar sospechas de abuso o negligencia infantil sin temor, intimidación o arrepentimiento (Código Familiar de Texas, Sección 261.110).

Posibles Señales de Abuso, Negligencia o Tráfico de Menores

 Durante el aprendizaje virtual, el maestro observa lesiones inexplicables, frecuentes o la forma de las lesiones pueden indicar que se está abusando de un niño. La falta de cuidado o higiene personal también puede ser causa de preocupación.

 Los niños abusados pueden aparecer asustados, ansiosos, deprimidos, retraídos o más agresivos. Los niños que han sido abusados sexuQ

— Cuando se comunique con los estudiantes por videoconferencia, preste atención a cualquier problema de seguridad o limpieza que observe dentro del hogar, o cualquier otro indicador de que el niño pueda estar en peligro.

Otras Formas en que los Educadores Pueden Brindar Apoyo

Asegúrese de que los estudiantes sepan que usted es un adulto comprensivo que se preocupa genuinamente por su bienestar. Haga preguntas como,